

4. Kongress Energieautonome Kommunen

Perspektiven der Energiewende

[21.01.2014] Vom 2. bis 4. April findet in Freiburg der Kongress Energieautonome Kommunen statt. Zum vierten Mal treffen sich Experten der Energiewirtschaft zum Dialog.

Im Freiburger Konzerthaus findet der 4. Kongress Energieautonome Kommunen statt. Der Kongress richtet sich unter anderem an Vertreter von Kommunen und Stadtwerken, Verbänden und Bürgergruppen, sowie an Wirtschafts- und Unternehmensberater. Die Veranstalter fesa und die Agentur Enerchange wollen den Besuchern vom 2. bis 4. April 2014 eine Plattform bieten, um über die Chancen und Herausforderungen von Städten und Gemeinden im Rahmen der Energiewende zu diskutieren. Auf dem Programm stehen Workshops über Fördermöglichkeiten und Bürgerbeteiligungen, Seminare zur Bedeutung der Energiewende und mehrere Vorlesungsveranstaltungen. Zudem sollen Best-Practice-Berichte aus der Schweiz, aus Dortmund und Ludwigsburg vorgestellt werden.

Neben dem baden-württembergischen Umweltminister Franz Untersteller (Bündnis 90/Die Grünen) werden unter anderem die Präsidentin des Bundesverbandes Windenergie Sylvia Pilarsky-Grosch und der Vizepräsident des Bundesverbands Kraftwärmekopplung, Martin Maslaton, erwartet. Schirmherrschaft hat das Umweltministerium Baden-Württemberg übernommen.

(ma)

Programm und Anmeldung

Stichwörter: Messen | Kongresse, Enerchange, fesa, Finanzierung